

→
sus programas.

■ 300 propuestas socialistas

Conocido el candidato, Josep Monràs, y su lista, el pasado 24 de abril el PSC presentó en el centro cívico de Can Borrell, las 300 propuestas de un programa electoral abierto a la ciudadanía en el que participaron 800 molletenses.

El programa cuenta con apuestas arriesgadas y valientes en cada uno de los 19 apartados o temáticas. Destacan las 400 nuevas viviendas de protección oficial de alquiler o de venta, las 100 plazas nuevas de guardería, el tercer ambulatorio que se ubicaría en los locales antiguos de Correos de la calle Jaume I, la atención domiciliaria a todas las personas mayores de 70 años, microcréditos para iniciativas empresariales, remodelación del Tabaran como uso cultural, un envelat permanente, o la iniciación del sueño socialista del teatro auditorio en el Pla de les Pruneres, entre propuestas. Entre los actos más significativos durante la campaña electoral, se celebrarán los días 12 y 19, en una ubicación aún por determinar, y el 25 de mayo en un acto que servirá como cierre de campaña que se celebrará en la Plaza Prat de la Riba, esperándose la presencia de la consellera de Justicia, Montserrat Tura.

■ CiU: "Imagina't"

La coalición nacionalista de Convergència i Unió es, quizá, la formación política que más actos está realizando hasta el momento. Sus cuatro años de gobierno, en pacto con el PSC, quieren aprovecharlos para demostrar,



Guillaumes va presentar la seva candidatura a la Sala Fiveller

mediante conferencias y exposiciones, lo positivo que han resultado para la población. De esta forma, el pasado viernes 27 finalizó una primera fase de la exposición "4 anys de Govern, la diferència és CiU", que podrá volverse a ver desde el próximo día 8 hasta el 25 de mayo. Con motivo del final de esta primera fase de la exposición, se paso balance al proceso participativo "Imagina't Mollet", del que ya se han celebrado dos sesiones relativas al urbanismo y servicios sociales, en las que los ciudadanos que han estado presentes han aportado sus propuestas, además de las recibidas por internet. Este 7 de mayo se celebrará la última sesión de este ciclo en la que se tocarán los temas de seguridad y convivencia., en los que se esperan más propuestas, con el objetivo de confeccionar el programa definitivo. El día 27 de abril también tuvo lugar la presentación de la lista que acompañará a Feliu Guillaumes. Una lista que en palabras de Guillaumes "es cohesionada y que refleja la sociedad molletense, con muchos nombres de familias conocidas pero también con nuevos

llegados, al tiempo que cuenta con importantes nombres procedentes de las entidades. Destacando también la juventud de los primeros de la lista". Sobre los cuatro años de gobierno, Feliu Guillaumes comentó que "el pacto con el PSC ha sido muy positivo ya que con nosotros ha habido un gobierno de centralidad, evitando numerosos conflictos".

■ ICV-EUiA

Después de 3 meses de debate y participación para confeccionar un programa de izquierdas y ecologista, la coalición ICV-EUiA presentó su programa el pasado sábado 28 de abril, ante una treintena de personas que comentaron y preguntaron los puntos en un intenso acto en el que se explicaron todos los detalles para lograr un Mollet ecológico, una participación ciudadana como eje de acción política, un nuevo urbanismo respetuoso con el medio ambiente y desarrollo sostenible, una movilidad sostenible, un plan de choque municipal para el derecho a la vivienda, entre otros importantes puntos desarrollados.

Por otra parte, la candidatura se